

COMUNICADO N° 786 Jueves, 21 de abril de 2022

Minsa aclara que no se han utilizado vacunas vencidas

La ministra de Salud encargada, Ivette Berrío reiteró hoy a los medios de comunicación que esta entidad ha cumplido con todos los lineamientos que exigen los reguladores mundiales para las vacunas contra la Covid-19 y en ningún momento se han utilizado ni aplicado vacunas vencidas en ningún lugar del país.

Destacó que el Gobierno Nacional a través de la Operación PanavaC-19 ha sido extremadamente responsable con el manejo y almacenamiento de las vacunas contra la Covid-19 a través del Programa Ampliado de Inmunización del Minsa.

Aseguró que Gobierno Nacional ha adquirido las dos vacunas - Pfizer y AstraZeneca-con mayor porcentaje de eficacia y de efectividad en el mercado, las cuales se han manejado con los parámetros y fechas establecidas por las compañías y reguladores como FDA y EMA.

La funcionaria dijo que el Minsa ha cumplido con todos requisitos de temperatura y almacenamiento correctos y adecuados como lo establecen las casas farmacéuticas y laboratorios fabricantes de las vacunas contra la COVID-19.

Informe de vacunación

El Programa Ampliado de Inmunización (PAI) confirma que hasta la fecha en el país se han aplicado un total de **8,015,822** dosis de vacunas contra la Covid-19; de las cuales **3,455,441** se han aplicado en primera dosis; **3,056,567** segunda dosis y **1,489,046** dosis de refuerzo a la población a partir de los 16 años.

En los niños entre 5 y 11 años se han aplicado **381,808** dosis; de ellas 265,054 en primera dosis; 116,746 en segunda y 8 de refuerzo. La cobertura de esta población alcanza el 51.4% con una primera dosis y 44.8% con segunda dosis.

En la población meta a partir de 5 años en adelante la cobertura es de 87.1% con una primera dosis; 77.0% con segunda dosis y 47.4% con dosis de refuerzo, esta última se aplica en la población a partir de los 16 años.

Informe de Epidemiología

En el mundo se reportan hasta hoy 507,116,631 casos acumulados confirmados de la Covid-19, además de 448,079,438 de personas recuperadas y 6,232,766 defunciones para una letalidad de 1.2%.

En Panamá se contabilizan 770,463 casos acumulados confirmados de la Covid-19, de los cuales 487 son casos nuevos positivos. No se notifican defunciones para las últimas 24 horas para un acumulado de 8,180 fallecidos y una letalidad de 1.1%.

Los recuperados ascienden a 759,150 personas, de ellas 195 se sumaron como nuevos recuperados. Se aplicaron 6,132 pruebas para una positividad de 7.9%.

Hay 3,133 casos activos en el país, de los cuales 3,066 están en aislamiento domiciliario y 67 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 3,048 en casa y 18 en hoteles. Los hospitalizados son 57 en Sala y 10 en UCI.

El Minsa reitera a la población NO BAJAR LA GUARDIA y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al Covid-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica y realizarse una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).